

Burgheim bleibt eine Macht

Beim traditionellen Gemeindepokal räumen die Schützenfreunde wieder mächtig ab. Im Jugendbereich haben jedoch die Winterlust-Schützen Straß die Nase vorne.

Von Thomas Bauch

Burgheim Traditionell um die Osterzeit wird in der Marktgemeinde Burgheim der Gemeindepokal ausgesprochen. In diesem Jahr war Auerhahn Kunding Gastgeber dieses Pokalschießens. Fast 70 Schützen aus den vier Schützenvereinen der Gemeinde, davon elf in der Jugend- und sechs in der Schülerklasse, traten dabei an. Die Vormachtstellung der Schützenfreunde Burgheim wurde erneut unter Beweis gestellt. Diese sicherten sich den Gemeindepokal mit dem Luftgewehr und der Luftpistole sowie den Wanderpokal bei den Schülern. Nur im Jugendbereich konnte Winterlust Straß die Dominanz der Burgheimer brechen und sich den Wanderpokal sichern.

In der Altersklasse Schüler belegte die Burgheimerin Amelie Mack mit souveränen 174 Ringen den ersten Platz. Dahinter landeten Katharina Martin (Auerhahn Kunding/124 Ringe) und Hannes Wieseler (Burgheim/82 Ringe). Bei der Jugend ging der Sieg nach Straß. Hier konnte sich Simon Tragl mit 268 Ringen gegen Dominik Kiowski (264) und Tim Reichel (Burgheim/254 Ringen) durchsetzen.

Bei der Disziplin Luftgewehr, die nach Ring/Teiler gewertet wurde, landete Burgheim mit 591,9 Punkten auf Rang eins. Bester Einzelschütze war Johannes Mack mit 95 Ringen, einem 13,6 Teiler sowie einer Gesamtpunktzahl von 18,6. Platz zwei ging an Winterlust Straß (1059,7 Punkte). Hier war Franz Appel bester Einzelschütze (84 Ringe/34,1 Teiler/50,1 Punkte). Auf Rang drei schossen sich die Schützen von Auerhahn Kunding



Die erfolgreichen Schützinnen und Schützen sowie die Organisatoren waren rundum zufrieden mit dem diesjährigen Gemeindepokal der Marktgemeinde Burgheim. Foto: Thomas Bauch

mit 1114,4 Punkten. Bester Einzelschütze war dabei Paul Braun (82 Ringe/51,8 Teiler/69,8 Punkte). Dahinter folgte Bavaria Dezenacker-Längloh mit 1438,0 Punkten. Als bester Einzelschütze agierte Stephan Leidl (83 Ringe/67,4 Teiler/84,4 Punkte).

In der Disziplin Luftpistole sicherten sich die Schützenfreunde Burgheim mit 987,2 Punkten ebenfalls den obersten Stockerlplatz. Bester Einzelschütze war Wolfgang Leidl (81 Ringe, 171,4 Teiler,

190,4 Punkte). „Silber“ ging an Winterlust Straß mit 1901,7 Punkten und seinen besten Einzelschützen Thomas Wolter (85 Ringe/186,2 Teiler/201,2 Punkte). Platz drei belegte mit 3000,5 Punkten Auerhahn Kunding. Bester Einzelschütze war Richard Zinsmeister (53 Ringe/527,6 Teiler/574,6 Punkte). Vierter wurden die Bavaria-Schützen aus Dezenacker-Längloh mit 3227,9 Punkten, wobei Andreas Strobl (72 Ringe/370,4 Teiler/398,4 Punkte) als

bester Einzelschütze agierte. Die Siegerehrung im Vereinslokal Hofgärtner nahm der 1. Schützenmeister Richard Zinsmeister vor und gratulierte den Schützenfreunde Burgheim, die im November 2024 mit dem Luftgewehr und der Luftpistole dann beim Landratspokalfinale die Gemeinde Burgheim vertreten werden.

Der Gemeindepokal 2025 wird schließlich auf der neuen Schießanlage bei Winterlust Straß ausgesprochen.